

Bewerbung für Platz 2 der Wahlkreisliste Langenhorn sowie für einen Platz ab Listenplatz 20 auf der Bezirksliste

LIEBE FREUNDINNEN UND FREUNDE,



mein Name ist Antje "Anna" Brüggemann und ich bin für viele Grüne in Nord weder ein unbeschriebenes Blatt noch ein neues Gesicht.

Ich wohne - mit einem 4-jährigen Abstecker in die USA – seit 2004 im Bezirk und bin seit kurz nach dem Umzug in den äußersten Norden der Stadt Mitglied im Wahlkreis. Ich habe die Politik der Grünen schon lange davor verfolgt und damals beschlossen, die grünen Ideen nicht nur auf dem Wahlzettel, sondern aktiv durch mein Engagement im Bezirk zu unterstützen. Dies habe ich in diversen Ausschüssen und von 2008-2010 - bis zu unserem Umzug in die USA – als stellvertretende Fraktionsvorsitzende und Mitstreiterin von vielen, noch heute für die Grünen Aktiven in der Bezirksversammlung Hamburg –Nord getan.

Ich bin mit meiner Familie erst kurz vor der letzten Bezirkswahl aus dem Ausland zurückgekehrt und empfand es daher aus verschiedenen Gründen als zu früh, meinen Hut gleich 2015 wieder in den Ring zu werfen. So habe ich die Zwischenzeit genutzt, mir sowohl das "Bezirksgeschehen" als auch das Wirken auf Landesebene anzuschauen und mich in Ruhe nach sinnvollen Einsatzmöglichkeiten für uns Grüne umzusehen.

Als Stellvertreterin für die Nord-Grünen habe ich dem Landesausschuss beigewohnt, die Strukturkommission 2016/2017 maßgeblich begleitet und auch im UA Bau an die Geschehnisse im Bezirk angeknüpft.

Ich sehe viele von uns vor ein paar Jahren angestoßene Projekte in der Zwischenzeit hervorragend weiterentwickelt und eine positive, konstruktive Stimmung unter den Aktiven. An der weiteren Umsetzung vieler bestehender und neuer Ideen würde ich daher gerne wieder mehr teilhaben. Dabei liegt mir aufgrund meiner beruflichen Herkunft und

jahrzehntelanger ehrenamtlicher Tätigkeit bei der Handballgemeinschaft Hamburg – Barmbek, die Entwicklung aller Facetten des Sports im Bezirk sehr am Herzen. Er führt Menschen zusammen, integriert, hält fit und mobil, bietet vielseitige Möglichkeiten zu gesellschaftlicher Interaktion und ist wesentlicher Bestandteil guter Lebensqualität. Bisher hat mir persönlich dies als Schwerpunkt bei der grünen Arbeit im Bezirk gefehlt.

Aus diesem Grunde bewerbe ich mich hiermit um den Listenplatz 2 der Wahlkreisliste Langenhorn sowie einen Platz ab Listenplatz 20 auf der Bezirksliste und bitte Euch um Eure Unterstützung mit dem entsprechenden Kreuz am Wahltag!

Was Ihr vielleicht noch über mich wissen wollt:

Ich lebe mit meiner Familie (drei Männer im diskussionsfähigen Alter) an der Landesgrenze zu Schleswig-Holstein. Wir teilen eine große Liebe zum Handballsport und unterstützen insbesondere die HG Hamburg-Barmbek sowohl spielerisch als auch ehrenamtlich im Vorstand. Hauptberuflich bewege ich Menschen. Ich bin Physiotherapeutin, sowohl Sport- als auch Kommunikationswissenschaftlerin, Mediatorin und Business Coach und arbeite als selbstständige Beraterin und Trainerin in überwiegend international agierenden Firmen und als Coach in der Personalentwicklung. Wer gerne mehr über mich erfahren möchte, wird bei [XING](#) und [LinkedIn](#) fündig.

Ich freue mich, mich Euch auf den verschiedenen in den nächsten Wochen anstehenden Veranstaltungen näher vorstellen zu können und auf viele kreative Diskussionen.

Bis dahin

Eure

Anna